
 
 

Verbale della riunione on-line del 19 ottobre 2020 

 

Presenti 

 

Comune di Pianoro: Assessore Flavia Calzà 
Andrea Demaria 
Emanuela De Rose 
 

Genitori: 
 

Claudia Ayoub (Infanzia Melograno) 
Claudia Pascucci (Infanzia Melograno) 
Alessandro Agnello  (Infanzia Colibrì) 
Gabriella Berardi (Infanzia Colibrì) 
Brunella Franchi (suppl.Inf. Colibrì) 
Maria Sollazzo (Infanzia Nonna Orsa) 
Miranda Barbieri (Inf. Nonna Sabbi) 
Valeria Gentile (Inf. Dada Antonellla) 
Mirko Ramosi (Primaria Sabbi) 
Gabriella Berardi (Primaria Sabbi)  
Vincenzo Tatoli (Pri. Pianoro Vecchio) 
Cristina Noseda (Pri. Pianoro Vecchio) 
Emilia Minichiello (Pri. Rastignano) 
Roberta Pellizzoli ( Pri. Rastignano) 
Valentina Perelli (Nido f/t Millepiedi) 
Alessia Zuffi (Nido p/t Millepiedi) 
 

 

  

Ordine del giorno 

1. Insediamento nuova Commissione Mensa 

2. Elezioni Presidente e Vice Presidente Commissione Mensa 

3. Varie ed eventuali 

 

 

1. Ore 17:35 ha inizio la riunione. 

L’Assessore Flavia Calzà ringrazia i genitori-membri uscenti, saluta i nuovi, grata per la 

disponibilità e spiega loro alcuni punti del regolamento comunale, ricordando che in 

questo periodo, causa Covid, non si possono fare assaggi all’interno dei singoli plessi e 

spiega come si svolgerà la riunione dando istruzioni sugli interventi tramite Meet. 

L’Assessore inoltre riporta la grande soddisfazione dell’Amministrazione Comunale per il 

lavoro svolto e per la collaborazione avvenuta in questi 2 anni.  

Informa che da quest’anno scolastico è possibile avere uno sconto di 1 Euro, per coloro che 

hanno accettato di ricevere i bollettini di pagamento tramite mail in sostituzione del 

documento cartaceo che normalmente riceviamo per posta. Lo sconto verrà applicato in 

un’unica soluzione,  con l’ultima emissione dell’anno, se  i pagamenti precedenti 

risulteranno regolari 

Interviene il Dottor Demaria, saluta i nuovi membri della commissione mensa e spiega le 

modalità di pagamento delle rette scolastiche. Illustra altri punti del regolamento della 

commissione mensa e ribadisce che la stessa è un organo dell’Amministrazione Comunale 



e fa da supporto e verifica alla refezione scolastica. Chiarisce i compiti dei commissari 

mensa: assaggiare, chiedere approfondimenti sulla refezione scolastica, sulla possibile 

integrazione o modifica del menù, raccogliere eventuali criticità e segnalazioni ricevute dai 

genitori interfacciandosi con il Comune. 

Interviene il Presidente Tatoli e chiede se, nonostante siano scaduti i termini per la scelta 

delle modalità di pagamento, si possa usufruire dello sconto anche nel corso dell’anno 

scolastico.  

La Dott.ssa Emanuela De Rose afferma che il modulo è sempre aperto e si può modificare 

durante l’anno in corso. 

Il Presidente Tatoli interviene spiegando il ruolo del Presidente e del Vice che fanno parte 

del gruppo di lavoro del vigente capitolato d’appalto e si occupano: 

- nomina il segretario per redigere il verbale 

- indice, in accordo con l’ufficio scuola, 2/3 riunioni l’anno 

- si relaziona con Comune, Camst e Usl 

- raccoglie le varie contestazioni o criticità dai vari commissari mensa di plesso e le 

inoltra al Comune 

- riceve dal Comune le varie informazioni sulla refezione scolastica 

 

In mancanza del Presidente il Vice ne assume il ruolo. 

 

2. Viene fatta una breve presentazione di tutti i genitori della commissione mensa. 

 

Si procede per le elezioni del Presidente e del suo Vice. 

Dopo alcuni minuti, interviene Vincenzo Tatoli e comunica che non intende ricandidarsi ma 

si dichiara disponibile per supportare inizialmente il nuovo Presidente, qualora ne avesse la 

necessità. Dopo alcuni  minuti in cui non emergono candidati, si pone il problema di come 

interpretare il regolamento rispetto all’elezione di genitori che l’anno successivo passano 

ad altro plesso. Dopo un dibattito in merito si propongono Alessandro Agnello, Claudia 

Ayoub e Valeria Gentile.  

A questo punto si decide di procedere con la votazione via mail, inviata alla Dott.ssa De 

Rose all’indirizzo servizio.scuola@comune.pianoro.bo.it 

A fine votazione risultano eletti come Presidente: Valeria Gentile (con 8 voti); vice 

Presidente Alessandro Agnello (con 5 voti) 

3. Roberta Pellizzoli chiede la parola per sapere se è possibile fare assaggi del menù con il 

metodo Take Away. Valentina Perelli chiede la parola per chiedere anche lei il Take Away 

per gli assaggi.  



Interviene il Dottor Demaria che considera questa proposta fattibile e chiederà a Camst 

come poter organizzare il servizio d’asporto. 

Interviene Gabriella Berardi che riporta una segnalazione ricevuta da 2 genitori della 

primaria Diana Sabbi secondo i quali i loro figli, tornati a casa il giorno venerdì 13 

novembre, hanno accusato malore e vomito e hanno riportato che il pesce servito in 

giornata risultava di cattivo odore. Il Dottor Demaria risponde dicendo che questi tipi di 

segnalazioni così gravi andrebbero segnalati in tempo reale da parte dell’insegnante. 

Gabriella Berardi chiederà riscontro all’insegnante commissario mensa referente della 

scuola Sabbi. Vincenzo Tatoli fa presente che come da regolamento, all’interno della cucina 

della mensa, in freezer, vengono conservati per 1 settimana campioni di cibo serviti in 

mensa, a disposizione per un eventuale controllo da parte dell’USL. 

Il Comune da’ conto dell’attuale organizzazione delle merende  a seguito di: 

- introduzione della sola frutta per la scuola dell’infanzia  come da prescrizione Asl; 

- anticipo del pane del pranzo all’orario di merenda per le classi di scuola primaria che 

accedono all’ultimo turno in refettorio, nei giorni in cui è prevista la frutta. Tale modalità 

organizzativa, suggerita dalla Pediatra di comunità dott.ssa Nicoli nel precedente incontro, 

è attualmente in essere solo al plesso Sabbi. 

La riunione si conclude alle ore 19:05 

Verbale redatto da 
 

Vincenzo Tatoli 

Presidente della Commissione Mensa 
 

Valeria Gentile 
 


